
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

していただき「そろそろロータリーに力を入れて

土屋会長に協力してくれ」との要請がきっかけと

なり，出席する様になりました。会長として１年

前には「不安と恐れを小脇に抱えて，一歩ふみ出

す！」と言う思いで，これしかないと思いまし

た。石田幹事と二人で，皆さんの力を借りて何と

かやってこれました。

　ふり返りますと昨年の７月は，ノテウ大統領に

会うと言って韓国にも行ってきました。映画の

「俺は君の為に死ににいく」も協賛しました。

　９月には，ロータリーは関係なくと云いながら

ファミリー合わせて45名の参加で，酒蔵でベン

チャーズを聞きました。

　10月の地区大会の前には，カレドニアンで観月

会を開きました。ローズマリーの皆さんや，歌手

の熊坂牧子さんに歌って頂きました。

　12月には，水保全の啓蒙看板を３年掛かりの事

業としてやっと建設するはこびとなりました。こ

れも関係者が毎晩の会議に本当にご苦労様でし

た。

　４月の東金Ｒ.Ｃ.とのゴルフコンペには，白鳥

ガバナーに卓話をして頂きました。

　６月には，京都旅行へ行って来ました。奈良

ロータリークラブや京都東ロータリークラブでの

メークアップでは，大変勉強になりました。

　今年度は，増強に力を入れると皆さんが理解し

て下さり，本当に頑張ってくださいました。土屋

会長の時に31名であり，その増強の必要性と方法

を皆さんでずっと研究してきました。現在の45名

は，その成長の証だと考えます。正に，今までの

皆さんの努力に花が咲いた思いです。親睦と奉仕

と経営理念の勉強が，ロータリーではできると

ずっと謳ってきました。おかげ様で私自身も大き

く変わり「鈍感力」を身に付けたかと思います。

　ロータリーの皆さんすべてに感謝しますが，特

に石田幹事には色々ホローして頂きましてありが

とうございました。とても良い経験をさせて頂き

ました。この経験を元に，さらに誠実に強い男を

目指します。ありがとうございました。
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　　　　　　　　　　　　　　会長　齋藤逸朗

　皆さん！こんにちは。本日は，私と石田幹事の慰

労会という事で席を設けて頂きまして，誠にありが

とうございます。

　又，35年間在籍の小室厚会員のお別れ会も一緒に

開催して頂きまして誠にありがとうございます。

　思い起こせば，事業繁栄の為，３年前の１年間を

休んでいましたところ，菅井会員と土屋会員に来訪

会長挨拶　（１年をふりかえって）

齋藤逸朗会長

平成２０年６月２６日（木）

夜間移動例会

（於 吾妻庵）

18：30

　 点鐘　　　　　　　　　　　　齋藤会長

　 ロータリーソング斉唱

　　　「それでこそロータリー」

　　　「四つのテスト」唱和

　 ご来訪者紹介　　　　　　　　親睦委員

　　   鵜沢光雄様（入会予定者）

　 会長挨拶・会務報告　　　　　齋藤会長

 　幹事報告　　　　　　　　　　石田幹事

　 ニコニコボックス　　　　　　親睦委員

　 出席報告　　　　　　　　　　出席委員

　 点鐘　　　　　　　　　　　　齋藤会長

次年度会長挨拶　　　　　　 冨次年度会長

会長・幹事慰労会と小室会員送別会

 　　　　　　　　　　杉森次年度親睦担当

乾杯　 　　 　 第39代会長　向後雅生会員



幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　幹事　　石田喜一

○１年間何かと幹事の仕事を終ることができたの

は，皆様方のご協力のお陰です。３ヶ月間病気で休

みながら無事齋藤会長と共に終わり，ありがとうご

ざいました。

①ガバナー事務所よりお知らせ

・７月のロータリーレートは，１ドル＝１０６円

齋藤逸朗会長

　　　　　　　　　　会長エレクト　冨　　一美

皆さんこんばんは。

まずもって，齋藤会長と石田幹事に対しまして，労

をねぎらう言葉をかけさせていただきたいと思いま

す。

齋藤会長、石田幹事には，１年間本当にご苦労さま

でございました。

ここで皆さん，お二人にこの１年間の労をねぎらう

拍手をお願いできますでしょうか・・・・・。あり

がとうございました。

早いものでございまして，齋藤会長が初例会のご挨

拶をされてから，あっという間の１年であったよう

な気が致します。

しかし、齋藤会長にとりましては，ここ数年の持ち

越し案件でありました栗山川美化運動の看板設置の

問題やＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）

導入に際しての前年度ということもありまして，か

なりの重荷を背負っての１年ということで，１年間

が長く感じたのではないのかと思います。

次年度会長あいさつ

また，齋藤年度は，女房役の石田幹事の功績も忘れる

ことはできないと思います。

さまざまな場面におきまして，次から次へと奇抜で斬

新なアイデアを打ち出しまして，齋藤会長を側面から

サポートしている姿を，しばしばお見かけいたしてお

りました。

石田幹事さんは，途中病気のために手術をされました

が、手術後にも拘わりませず，ご自分のことはそっち

のけで，病室から事務局に指示をしたり，本当に誠心

誠意幹事の仕事を全うされまして，心から敬意を表し

たいと思います。

齋藤年度は，内田年度に増して第６分区内トップの会

員増強を図りまして，クラブの活性化に大きく寄与さ

れた功績は，誠に賞賛に値するものであると思いま

す。

　また次の冨年度に於きましても，直前会長といたし

まして、いろいろとクラブ運営に対してアドバイスを

お願いしたいと思っておりますので，この場をお借り

いたしまして宜しくお願いいたします。

続いて，本日は小室会員の送別会も兼ねておりますの

で，一言，小室会員にもご挨拶を述べさせていただき

ます。

小室会員は１９７３年７月２日に入会されまして，今

に至りましては，入会３５年の重鎮ロータリアンでご

ざいます。小室さんは，このたびお体の関係もありま

して，退会を決意されたと伺っておりますが，本当に

横芝Ｒ.Ｃ.から真のロータリアンが一人減るというこ

とで，残念でなりません。

私は，小室さんとは言葉を多く交わす機会は少なかっ

たのではございますが，なぜか小室さんから学ぶとこ

ろは多かったような気が致します。

それは，そのお人柄から醸し出されるロータリーアン

が最も尊ぶべき「隠匿は美徳」の精神と，「謙虚にし

ておごらず」の振る舞いを，身をもって教えていただ

いたことではなかったかと思います。

ここで皆さん、再度恐縮でございますが，小室会員に

対して，ロータリーに対する３５年の功績をたたえて

拍手をお願いできますでしょうか・・・・・。

ありがとうございました。

どうぞ，ロータリークラブは退会いたしましても，

ロータリー精神は持ち続けられまして，ロータリー家

族としては一生のおつきあいをお願いしたく，これか

らも健康に留意されましてお元気でお過ごしください

ますよう心からご祈念申し上げまして，ごあいさつに

代えさせていただきます。

会長幹事会より６分区内クラブ会員数の報告

　　　　　　　　　　　平成20年6月27日報告

クラブ名 期首
前回発表
(5月23日)

茂　原 72 71

現在
期首より
増減

71 -1

東　金 31 34

大　原 19 17

34 +3

17 -2

大多喜 18 18

横　芝 37 44

19 +1

45 +8

茂原東 31 32

茂原中央 27 30

32 +1

30 +3

大　網 35 34

東金ﾋﾞｭｰ 27 27

34 -1

27  0

合　計 297 307 309



右から次年度 冨会長,小林幹事

　　　　よろしくお願い致します。

小室会員，35年間有難うございました。

乾杯　向後雅生会員

左から齋藤会長,石田幹事

　　　　　　お疲れ様でした。

6/26　吾妻庵にて

会長幹事慰労会・小室会員送別会



小室厚様　　…（長い間大変お世話になりました）

土屋俊夫君　…（鵜沢さん来てくれてありがとう）

小林定雄君　…（吾妻庵を使って頂きありがとう）

小川和好君　…（明日，転勤になります。長い間

　　　　　　　　お世話になりました）

椎名鐐一郎君・内田裕雄君・冨一美君・小杉秀文君

　　　　　　…（会長･幹事ご苦労様でした）

野島暉通君　…（お陰様で仕事多忙です）

前川成吉君　…（結婚記念祝を頂きました，会長幹

　　　　　　　　事ご苦労様でした）

花澤英昌君　…（結婚記念祝を頂きました，仕事多

　　　　　　　　忙です）

本日計 　 30,000円

累　計 1,318,140円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

6月26日 45 45

MU ％

0 100.0

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

京都東Ｒ.Ｃ.にて

奈良Ｒ.Ｃ.と京都東Ｒ.Ｃ.にメークアップ




